



► Pasca alih kelola Terminal Giwangan

Herry bentuk tim bayangan

Oleh Andreas Tri Pamungkas
 HARIAN JOGJA

UMBULHARJO: Untuk mengatasi kondisi status quo pasca pengambil alihan pengelolaan Terminal Giwangan, Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja telah membentuk tim bayangan. Walikota Herry Zudianto menyampaikan hal tersebut dalam konsultasi dengan DPRD Kota Jogja, Jumat (13/2) kemarin.

Herry menjelaskan tim tersebut setingkat dengan kantor, dan akan bekerja sampai tim appraisal selesai melakukan

pengkajian terhadap aset terminal.

"Masatransisi terhitung sejak tanggal 10 Maret 2009 sampai Pemkot dan PT Perwita Karya deal (menyetujui) perumusan aset terminal," terang Walikota.

Herry menerangkan tim bayangan tersebut juga akan melibatkan karyawan Perwita Karya yang tidak ikut melakukan negosiasi dengan Pemkot.

"Hingga ke jajaran manajemen pun kami akan melibat-



DOK

Herry Zudianto

kan tim Perwita. Kalau harus cari orang baru, nanti malah merepotkan. Mereka akan kami libatkan selama dua bulan."

Tim bayangan, lanjut Herry, akan melakukan magang pada 28 Februari mendatang. "Dalam hal ini tim bayangan akan bekerja seting-

kat kantor, karena mereka bertanggung jawab kepada pemerintah."

● **Bersambung ke hal.22. kol 4**

● **Herry bentuk...**

Setelah 10 Maret 2009, Pemkot sepenuhnya akan bertanggung jawab terhadap seluruh biaya operasional yang dibutuhkan. Namun, selama dalam masa transisi, Pemkot belum akan melakukan penyewaan atau pembangunan di terminal.

"Seluruh pendapatan yang masuk tentu menjadi kewenangan Pemkot. Itu sudah ada dalam perjanjian," tegas Walikota.

Mengenai swakelola, lanjut Herry, pihaknya baru akan merancang untuk melakukan pembangunan ke depan. "Ka-

lau kita bicara pembangunan menengah, tentunya kan bicara pembangunan sampai 2010. Kami ingin hati-hati, supaya tidak salah lagi. Harapannya, pada tahun tersebut semua terbangun dengan baik."

Sementara, dalam keputusan terkait pandangan De-

wan terhadap permasalahan pengelolaan terminal yang diatur dalam peraturan nomor 02/ K/DPRD/2009, disebutkan pengembangan kawasan dan pertumbuhan ekonomi sebagai tujuan dari pembangunan Terminal Giwangan belum sesuai harapan semula.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian Pengemb. P	Netral	Segera	Untuk Diketahui
2. Dinas Perhubungan			
3. UPT. Pengelolaan Terminal			

Yogyakarta, 17 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005